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ABSTRAK 

Mohammad Gita Nanda Rizky, NIM 12102173101, Pandangan Tokoh 

Perempuan tentang Suami Shalih ditinjau dari Perspektif Qiraah 

Mubadalah (Studi Kasus di Desa Gilang Kecamatan Ngunut 

Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Universitas 

Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, 

Pembimbing: Dr. Zulfatun Ni’mah, M. Hum. 

Kata kunci : Suami shalih, Pandangan dan Tokoh Perempuan  

 Suami shalih adalah komponen penting yang dapat menjadikan suatu 

keluarga menjadi keluarga yang harmonis. Namun, di Desa Gilang materi suami 

shalih jarang menjadi objek pembahasan dalam pengajian-pengajian, termasuk 

pengajian yang diikuti oleh kaum perempuan. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana pandangan 

tokoh masyarakat perempuan di Desa Gilang Kecamata Ngunut Kabupaten 

Tulungagung tentang kriteria suami shalih ? 2) Bagaimana pandangan tokoh 

masyarakat perempuan di Desa Gilang Kecamatan Ngunut Kabupaten 

Tulungagung tentang suami shalih ditinjau dari perspektif qiraah mubadalah ? 

 Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, teknik 

pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara. Sedangkan teknik analisa 

data menggunakan proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang 

diperoleh, catatan lapangan dikategorikan, dijabarkan ke dalam unit – unit, 

memilih mana yang penting dan membuat kesimpulan sehingga mudah dipahami 

diri sendiri ataupun orang lain. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:  1) Pandangan tokoh masyarakat 

perempuan di Desa Gilang Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung tentang 

kriteria suami shalih adalah suami yang beragama islam dapat membimbing istri 

pada jalan yang lurus dan selalu mendekatkan diri kepada Allah SWT. dapat 

menjadi pemimpin, panutan bagi keluarganya, berpengetahuan luas dan 

bertanggungjawab terhadap keluarga, dan sebagai panutan juga teladan bagi 

keluarganya. Para tokoh perempuan di masyarakat Desa Gilang Kecamatan 

Ngunut Kabupaten Tulungagung memandang bahwa suami saleh sangat penting 

namun lebih penting istri shalihah karena istri sebagai pendengar dan konselor 

seorang suami, juga sebagai madrasah bagi putra – putrinya. Istri adalah partner 

dalam hidup dan kebahagiaan dalam keluarga harus diwujudkan bersama. 2) 

Ditinjau dari perspektif qiraah mubadalah pandangan tokoh perempuan di Desa 

Gilang Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung tentang suami shalih belum 

menunjukkan pemahaman pentingnya hubungan timbal balik atau saling 

menguntungkan antara suami dan istri karena masih menempatkan istri shalihah 

lebih penting daripada suami shalih. 
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ABSTRACT 

Mohammad Gita Nanda Rizky, NIM 12102173101, Women's Leader's View of 

Salih's Husband from the perspective of Qiraah Mubdalam (Case Study 

in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung Regency), Department 

of Islamic Family Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung, 2022, Supervisor: Dr. Zulfatun Ni'mah, M. Hum. 

Key words: Pious husband, Women's views and Figures 

A pious husband is an important component that can make a family into a 

harmonious family. However, in Gilang Village, the material of a pious husband 

is rarely the object of discussion in recitations, including recitations that are 

attended by women. 

The formulation of the problem in this study are: 1) What are the views of 

female community leaders in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung 

Regency about the criteria for a pious husband? 2) What are the views of female 

community leaders in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung Regency 

about pious husbands from the perspective of qiraah mubadalah? 

The research method used is a qualitative method, the data collection 

technique used in this study is in the form of interviews. While the data analysis 

technique uses the process of systematically finding and compiling the data 

obtained, field notes are categorized, described into units, choosing which ones 

are important and making conclusions so that they are easy to understand yourself 

or others. 

The results of this study show that: 1) The views of female community 

leaders in Gilang Village, Ngunut District, Tulungagung Regency, about the 

criteria for a shalih husband to be a husband of faith or Muslim religion who can 

guide the wife on a straight path and always draw closer to Allah SWT. and can 

be a proper family leader, able to be a role model for his family, knowledgeable 

and fully responsible for the family as a role model and role model for his family. 

2) Female leaders in the community of Gilang Village, Ngunut District, 

Tulungagung Regency, view that shalih's husband is very important but still more 

important is shalihah's wife because the wife is the listener and counselor of a 

husband, as well as a madrasa for his sons and daughters. The wife is a partner in 

life and happiness in the family must be realized together. 
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 تجريدي

 قره منظور من مراجعتهاَّ تتم شالح زوج حول المرأة آراء ،NIM 12102173101 رزقي، ناندا غيتاَّ محمد

 الأسرة قانونَّ قسم ،(تولونغاغونغ ريجنسي نغونوت، مقاطعةَّ جيلنغ، قرية في حالة دراسة) مبادلة

 ذو الدكتور :المشرف ،2022 الحكومية، الإسلميةَّ تولونجاغونغَّ اللَّ رحمةَّ علي السيد جامعةَّ الإسلمي،

 .هوم .م نعمة،َّ الفتون

  نسائية وشخصياتَّ ومشاهدات شالح زوج : المفتاحية الكلمات

 تكون ما نادرا جيلنج، قرية في ذلك، ومع .متناغمة أسرة الأسرة يجعل أن يمكن مهم عنصر هو شالح زوج

 هذه في المشكلة صياغة .النساء تتبعها التي تلك ذلك في بما التلوات، في نقاش موضع شالح زوج مادة

 تولونجاغونغ ، نغونوت كيكاماتا جيلنج قرية في النسائيةَّ المجتمعية القيادات رأي هو ما (1 :هي الدراسة

 مقاطعة جيلنغ، قرية في النسائية المجتمعية القيادات رأي هو ما (2 شاليه؟ أزواج معايير حول ، ريجنسي

 النسائية المجتمعية القيادات رأي هو ما (3 لْ؟ أم أزواجهنَّ أهمية بشأن ريجنسي، تولونجاغونغ نغونوت،

 مبادلة؟ قره منظور من شالح زوج حول ريجنسي تولونجاغونغ في نغونوت بمقاطعة جيلنج قرية في
 شكل في هي الدراسة هذه في المستخدمة البيانات جمع وتقنية ، نوعية طريقة هي المستخدمة البحث طريقة

 عليها الحصول تم التي البيانات على العثور عمليةَّ تستخدم البيانات تحليل تقنية أن حين في .مقابلت

 مهم منها أي واختيار ، وحدات في ووصفها ، الميدانية الملحظات تصنيف يتم ، منهجي بشكل وتجميعها

 الآخرينَّ أو بنفسك فهمها يسهل بحيث استنتاجات وتقديم

 نغونوت بمقاطعة جيلنج قرية في النسائية المجتمعية القيادات آراء :يلي ما الدراسة هذه نتائج وتبين

 يهدي أن يمكنه مسلم دين أو دين ذا زوجا الشالح الزوج يكون أن معايير حول تولونجاغونغ وريجنسي

 قادرا للأسرة، مناسبا قائدا يكون أن ويمكن .وتعالى سبحانه الل من دائما ويقترب مستقيم طريق على الزوجة

 .لأسرته وقدوة به يحتذى كنموذج الأسرة عن كاملة ومسؤولية دراية وعلى لأسرته، قدوة يكون أن على

 شالح زوج أن ريجنسي تولونجاغونغ في نغونوت بمقاطعة جيلنج قرية مجتمع في النسائية القيادات ترى

 كونها عن فضل للزوج، والمستشار المستمع هي الزوجة لأن شليحة زوجة هو ذلك من الأهم ولكن جدا مهم

 قره نظر وجهة ومن معا الأسرة في السعادة تحقيق ويجب الحياة في شريك الزوجة .وبناته لأبنائه مدرسة

 حول ريجنسي تولونجاغونغ في نغونوت بمقاطعة جيلنج قرية في النسائية الشخصيات آراء فإن موبا،

 تزال لْ لأنها والزوجة الزوج بين المنفعة متبادلة أو المتبادلة العلقات لأهمية فهما تظهر لم الشاليه أزواج

  شالحَّ زوج من أهمية أكثر شليحة زوجة تضع


